

Darmstadt

Starkregengefahrenkarten abrufbar

[01.08.2025] Wie gefährdet ist mein Wohngebiet im Falle eines Starkregenereignisses? Infos hierzu erhalten Darmstadts Bürgerinnen und Bürger jetzt auf den Starkregengefahrenkarten, die die Stadt auf ihrer Website bereitstellt.

Die Stadt [Darmstadt](#) hat im Rahmen der Starkregenvorsorge in Zusammenarbeit mit dem Darmstädter Büro Dahlem Beratende Ingenieure hochauflösende Gefahrenkarten erstellt. Diese können nun von allen Interessierten auf der städtischen Website abgerufen werden. „Mithilfe der Starkregengefahrenkarten können Bürgerinnen und Bürger hochauflösende Informationen zu möglichen Überflutungstiefen sowie Fließrichtungen der Oberflächenabflüsse nach Starkregen in ihrem Wohnumfeld einsehen“, erklärt dazu Darmstadts Klimaschutzdezernent Michael Kolmer.

Die Karten dienen nach Angaben der Stadt Darmstadt einer ersten Gefahreneinschätzung und visualisieren vier verschiedene Starkregenintensitäten mit unterschiedlichen standörtlichen Überflutungsrisiken. „Im Nachgang der noch ausstehenden Risikoanalyse und Finalisierung des stadtweiten Handlungskonzepts ist es städtisches Ziel, besonders starkregengefährdete Räume überflutungssicherer weiterzuentwickeln“, so Michael Kolmer weiter.

(bw)

www.darmstadt.de/klimaschutz

Stichwörter: Geodaten-Management, Darmstadt, Katastrophenschutz